

Homosexualidad y esperanza

Gerard J.M. van den Aardweg



EUNSA. Pamplona, 2005

I.S.B.N. 978-84-313225-02

192 Págs.

TEMA:

Homosexualidad

¿Somos todos homosexuales? ¿El homosexual nace o se hace? Mientras la propaganda homosexual que se transmite desde los medios de comunicación insiste en que la homosexualidad es una condición normal y que el estilo de vida gay es algo hermoso, este psicólogo holandés con muchos años de experiencia clínica en terapia de la homosexualidad desenmascara la mentira y abre al mismo tiempo la puerta a la esperanza: la homosexualidad no tiene fundamento genético, escribe Gerard van den Aardweg, demostrando que radica en una problemática psíquica que puede ser curada con éxito.

Tal teoría es razón de esperanza para los homosexuales que quieren cambiar. Se trata de afrontar el problema, sabiendo reconocer que la inclinación homosexual está profundamente arraigada y que no basta con decirles que deben cambiar; y teniendo presente la aparición del Sida y la incomodidad de tantos homosexuales que no quieren seguir aceptando el estilo de vida de los militantes gays.

Se contempla la homosexualidad en un sentido más amplio y en un nuevo contexto: la esperanza de cambio a través de un tratamiento psicoterapéutico avalado por un alto porcentaje de éxitos en los casos tratados.
